

Weekly Report



ロータリー：
変化をもたらす

2017~2018年度
国際ロータリーのテーマ
ロータリー:変化をもたらす
(ROTARY:MAKING A
DIFFERENCE)

2017~2018年度
名古屋瑞穂ロータリー
クラブ会長のテーマ
ロータリーの品格を高めよう!

第1816回例会

～職業奉仕月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2018年1月11日(木) 晴れ 第24回 創立記念例会 於：熱田神宮会館

司 会：中野健二親睦活動委員

会長挨拶

皆さん、明けましておめでとうございます。2018年は干支によれば「戊・戌」の年であり、九星占星によれば九紫火星の年であります。中国古来の統計的史実の集積である陰陽五行説によれば、2018年は激しい動きをともなう年とされ、1月4日の大発会で「戌笑う」のとおり、日経平均株価が700円以上も値をあげたのもその一つかもしれません。いずれにしても経済は「高額」がテーマとなるそうです。

本日は、第38回目の創立記念例会です。先ほど、熱田神宮本殿にて、御垣内参拝を有志の方々ととり行つきました。名古屋瑞穂RCの益々の発展と会員の皆様のご健勝を祈念して参りました。

さて、本日1月11日は、「鏡開き」の日です。鏡開きは、無病息災を願う行事です。年神様にお供えしたお下がりを、木槌や手で鏡餅を割っていただきます。これは、鏡餅に宿った神様との縁を「切」らないように木槌や手で割るとされています。この餅を寒の水で作ったおぜんざいやお雑煮でいただくと力持ちになるからだそうです。いにしえより鏡には神様が宿り、お餅には稻の御靈が宿るといわれました。その二つを合わせた「鏡餅」はとくに縁起がよいとされていました。大小二つの鏡餅は月(陰)と、日(陽)をあらわし、その丸みを帯びた形は「魂」を象徴しているといわれています。又、二つのお餅を上下に重ねるのは、「月日が重なる」と、「福德が重なる」をかけ、末長く幸せに暮らせるようにという願いをこめています。こうした二重にも三重にもおめでたいのが鏡餅なのです。

この鏡餅をいただくと、今年一年頑張れる生命力を受けとることができるとされ、おぜんざいやお雑煮でいただくわけです。このお雑煮については、一般には餅と野菜を入れた吸い物立てですが、ところによって、家によって、材料や調理法はさまざま、バラエティに富んでいます。関東地方と関西地方の雑煮のつくり方は、「餅」、「仕立て」、「具」、「味」の四つで大きく違っています。まず「餅」は、関東は焼いた角(切り)餅、関西は煮た丸餅です。「仕立て」は関東はしょう油の澄まし汁仕立て、関西は白味噌仕立てで、「具」は、関東は鶏肉、小松菜、三つ葉、椎茸などを入れるのが一般的で、関西は、頭芋、小芋、大根、人参などを入れます。最後に、「味」は、関東は鰹節でだしを取ったあっさり味、関西は、昆布だしで濃いめの味となっています。

皆様もこのように、鏡餅のお雑煮をいただくことで、素直な気持ちでこの一年を健康な体でいられるようにしたいものです。

出席報告

会員64名 出席52名 (出席計算人数47名)

出席率 83.9% 12月21日は補填により92.1%

創立：1980年(昭和55年)1月10日
会長：稻葉 徹
幹事：大嶽 達郎
幹事：鈴木 健司
例会日：毎週木曜日 PM12:30~
会場：ヒルトン名古屋

事務局：460-0008

名古屋市中区栄1丁目3-3 AMMNATビル4F

T E L : 052-211-3803

F A X : 052-211-2623

M A I L : 2760_nagoya@mizuho-re.jp

U R L : <http://www.mizuho-re.jp/>



ニコボックス

田中宏ニコボックス委員長

・1月2日で60代最後の69才になりました。今年も6月迄何かと会員の皆様にお世話かけますがよろしくお願ひいたします。熱田神宮の大神様のご加護をいただきますように祈念して。
稻葉 徹さん

・久しぶりに出席させていただきました。よろしくお願ひ致します。

小串 和夫さん

・今年一年、皆さんよろしくお願ひします。
岩田 吉廣さん

・1月2日、誕生日をむかえ、47才になりました。
村上 学さん

・一昨日、誕生日を迎え、家族に祝ってもらいました。
田中 宏さん

・妻の誕生日でした。オメデトウ。
岡村 達人さん

・今年は良い年になりますように、熱田さんにお祈り致しました。

松波 恒彦さん

・おめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。

岩本 成郎さん	安岡 克明さん	鈴木 圓三さん
野崎 洋二さん	馬場 將嘉さん	伊藤 豪さん
佐藤 善乙さん	泉 憲一さん	長坂 邦雄さん
本多 誠之さん	天野 正明さん	鈴木 健司さん
市岡 正蔵さん	湯澤 勇生さん	近藤 茂弘さん
森 恒夫さん	北岡 寿人さん	中野 健二さん
梅村 昌孝さん	亀井 直人さん	関谷 俊征さん
湯澤 信雄さん	鈴木 淑久さん	長瀬憲八郎さん
大嶽 達郎さん	森 裕之さん	内田 久利さん
岩田 修司さん	牧野 智繁さん	松田 浩孝さん
渡辺喜代彦さん	花井芳太朗さん	長谷川 隆さん
酒井 俊光さん	鶴田 浩さん	

幹事報告

大嶽達郎幹事

・次週1月18日(木)11:00から定款・細則変更プロジェクト会議を事務局にて行います。
・同日13:30から第4回CA、第7回理事会をヒルトン名古屋4F「藤の間」にて行います。

懇親会

挨拶：熱田神宮司 小串和夫さん

私は熱田神宮の宮司を致しておりますので、以前からよくご存知の方もいらっしゃると思いますが、今後ともよろしくお願ひします。熱田神宮は大変お天気に恵まれまして、大変多くの初詣の参拝者の方がお参りに来られ、大変有り難く思っております。念願のため昨日は宮内庁へ参り、天皇皇后両陛下、各宮家を回ってご挨拶をして参りました。お土産には何がいいかと悩みましたが、ここ10年程は蓬莱軒の饅頭の白焼きと、蒲焼を持参しました。天皇皇后両陛下も非常に喜び頂いたという話を電話で聞きました。そしてその蓬莱軒の社長が、名古屋瑞穂RCのメンバーでもあります。これからはできる限り出席させて頂きたいと思っております。よろしくお願ひ致します。



乾杯挨拶：伊藤豪直々前会長

改めまして明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひ致します。今年もスタートし、稻葉さんの方針にあるように、品格を高めつつ、絶好調で奉仕と親睦を深めていきたいと思います。皆様のご健康とご多幸、益々の発展を心より祈念致しまして、乾杯をしたいと思います。



懇親会風景



閉会挨拶：チャーターメンバー高村博三さん

新年よりお集りいただきありがとうございます。名古屋瑞穂RCの益々の発展と今日お集りの皆様のご健康とご多幸を祈念致しまして締めさせていただきます。



例会のご案内

■今週の卓話 1月18日(木)

テークマ：私について
卓話者：米山獎学生
金瑩さん

■次週の行事 1月25日(木) 第4回クラブフォーラム(中間決算と組織)

■次々週卓話 2月1日(木)

テークマ：新会員イニシエーションスピーチ
会員卓話：本多誠之さん